

Medienmitteilung

Conzzeta Holding hat Rückkauf eigener Aktien zum Zweck der Kapitalherabsetzung erfolgreich abgeschlossen

Zürich, 12. Juni 2002 - Conzzeta Holding hat das am 15. April 2002 begonnene Aktienrückkaufprogramm erfolgreich abgeschlossen. Es wurden 40 000 Inhaberaktien von CHF 100 Nennwert zurückgekauft; dies entspricht 7.4 % des Aktienkapitals und 5.3 % der Stimmrechte.

Die ordentliche Generalversammlung der Conzzeta Holding vom 6. Mai 2002 hat eine Kapitalherabsetzung von CHF 54 000 000 auf CHF 50 000 000 beschlossen, welche nun durchgeführt wird.

Der Rückkauf der Inhaberaktien erfolgte mittels einer an der SWX Swiss Exchange speziell für den Aktienrückkauf eingerichteten zweiten Handelslinie.

Für allfällige Fragen steht Fabio Sorgesa zur Verfügung (Tel. 01 468 24 72 oder 079 440 46 36).

News release

Conzzeta Holding successfully concludes repurchase of own shares for the purpose of capital reduction

Zurich, 12 June 2002 - Conzzeta Holding has successfully completed the share buy-back programme begun on 15 April 2002. A total of 40 000 bearer shares with a par value of CHF 100 each were repurchased; this is equivalent to 7.4% of the share capital and 5.3% of the voting rights.

The Ordinary General Meeting of Shareholders of Conzzeta Holding, held on 6 May 2002, approved a reduction of the capital from CHF 54 000 000 to CHF 50 000 000, and this will now be completed.

The repurchase of the bearer shares was facilitated by a second trading line specially opened on the SWX Swiss Exchange for the share buy-back programme.

For further information please contact Fabio Sorgesa (phone +41 1 468 24 72).